



Veterindustria

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

Reunión entre Veterindustria y la AEMPS

El desarrollo de la AEMPS como agencia estatal, el registro de medicamentos o la farmacovigilancia veterinaria centraron el encuentro

Madrid, 26 de noviembre de 2012. La directora general de la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (AEMPS), Belén Crespo, acompañada por la jefa del Departamento de Medicamentos Veterinarios, Consuelo Rubio, recibió en su despacho oficial a una representación de la Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal (Veterindustria), encabezada por su director general, Santiago de Andrés, al que acompañaba el director técnico, Pablo Hervás.

En la reunión celebrada el día 15 del presente mes de noviembre, Belén Crespo aprovechó para informar a los representantes de la patronal sobre los temas tratados en el Consejo Rector de la agencia, celebrado tres días antes, donde se habló del desarrollo de la AEMPS como agencia estatal y del total apoyo que recibe de los Ministerios de Sanidad y Agricultura en sus actividades.

El funcionamiento de los departamentos relacionados con el registro de medicamentos, la marcha de los procesos de revalidación de medicamentos tanto inmunológicos como farmacológicos, la farmacovigilancia veterinaria, la constitución de los nuevos comités de la agencia, en dos de los cuales, CODEMVET y el Comité de Disponibilidad de Medicamentos Veterinarios, participa Veterindustria, o el plan de lucha contra las resistencias antimicrobianas, fueron entre otros los temas a los que se pasó revista.

Los representantes de la patronal, aprovecharon para reiterar una vez más el total compromiso de la industria con el uso responsable de los medicamentos veterinarios, tal y como pone de manifiesto el liderazgo de Veterindustria en la iniciativa EPRUMA.

Antes de finalizar la reunión, los representantes de la Asociación quisieron agradecer a Crespo y Rubio su apoyo a la Plataforma Tecnológica Española de Sanidad Animal (Vet+i), que en palabras de la directora, es una referencia en I+D+i en sanidad animal en nuestro país. (FIN)

Para más información:

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación y RR.II.
Teléfono: 913 080 866
juanmarcos@triadacomunicacion.com
www.veterindustria.com